



Fasching? Nein, das ist YaYuCo

Richtig populär sind Anime und Mangas vor allem in Japan. Aber auch fernab des Fudschijama haben die skurrilen Comics Fans. Etwa 300 von ihnen reisen an diesem Wochenende nach Dachau. Denn im Jugendgästehaus findet bis zum Sonntag die YaYuCo statt – die deutschlandweit einzige auf homoerotische Mangas namens Yaoi und Yuri spezialisierte Messe. Zeichner stellen ihre Werke, Händler ihre Fanprodukte und die Fans sich selbst zur Schau. Denn ausgefallene Verkleidungen gehören für die Messebesucher zur Standardausrüstung. Dachau ist übrigens eine Hochburg dieser speziellen Mangas. Die Messe fand bisher immer hier in der Stadt statt.

FLG/FOTO: WEGE